

BOLETÍN DE PRENSA

Ciudad de México, 2 de abril de 2024

LÓPEZ CASARÍN RECORRERÁ 260 COLONIAS EN 60 DÍAS PARA CONSTRUIR UN PROYECTO DE FUTURO PARA ÁLVARO OBREGÓN

- En sus encuentros con vecinos, el aspirante de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México recaba peticiones que serán atendidas a través del Plan de Servicios de Calidad por Colonia
- AO tiene potencia para ser una Alcaldía Modelo, en la que participen de forma activa los habitantes de todas las comunidades, asegura el abanderado de Morena, PT y el Partido Verde Ecologista de México

En sesenta días de campaña, Javier López Casarín, candidato de Morena, PT y el Partido Verde, recorrerá 260 colonias de Álvaro Obregón, con encuentros vecinales en los que recabará ideas y propuestas para conformar un proyecto de futuro para la Alcaldía.

A tres días de que iniciara la contienda, el aspirante de izquierda ha visitado 14 comunidades: los pueblos de Santa Rosa Xochiac y San Bartolo Ameyalco, y las colonias Chimalistac, Progreso Tizapán, Águilas Sección Hornos, Molino de Rosas, Olivar del Conde Segunda Sección, Barrio Norte, Francisco Villa, Unidad Habitacional IMSS-Santa Fe, COVE, Prados la Providencia, Primera Victoria y Cristo Rey.

En los diálogos ciudadanos, López Casarín ha reafirmado su compromiso para encabezar un gobierno cercano a la gente, que garantice un futuro seguro, humano y eficiente.

“Vamos a hacer lo que nos toca. Ya basta de un gobierno que, ante las peticiones de la ciudadanía, responde con un ‘yo no puedo’. Yo, Javier López Casarín, sí puedo. Yo sí puedo atender a cada una de las colonias, pueblos y unidades habitacionales de Álvaro Obregón. Yo sí puedo coordinarme con la Jefatura de Gobierno y la Presidencia para poner en marcha los grandes proyectos de movilidad, como el Cablebús. Yo sí puedo coordinarme para abatir los índices de inseguridad”, aseveró el aspirante.

Agregó que en los recorridos, las y los vecinos han expresado peticiones que serán atendidas a través del Plan de Servicios de Calidad por Colonia. A la fecha, estas demandas tienen que ver con falta de luminarias, bacheo y recolección de basura, principalmente.

“Vamos a hacer un plan medible y participativo en todas las colonias, iniciamos desde ya, en nuestras redes sociales y en cada una de nuestras visitas recibimos las solicitudes. Este plan lo construimos con los obregonenses”, expresó el abanderado de la candidatura común Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México.

López Casarín comentó que la Alcaldía tiene el potencial para ser un referente a nivel nacional, lo que se logrará con un gobierno progresista y de izquierda, que trabaje de manera coordinada con la gente.

“Tenemos una idea mayor, la idea de hacer de Álvaro Obregón la alcaldía modelo de la CDMX y de todo el país, un modelo de administración que sume la eficiencia, la participación, la inclusión y la innovación”, dijo el candidato.